



Die Teilnehmer der regionalen Züchtersammlung West

Der Westen gibt Gas – Bisherige Spitzenteilnahme bei der dritten Sitzung zur Konstituierung des Zuchtbeirates

Josef Weitkamp, Laurenz Meßmann und Marie Wewering zu den Vertretern sowie Cornelia Schröder zur Stellvertreterin für die Region West gewählt

Nach den bereits im Süden und Norden des Landes erfolgreich absolvierten Regionalversammlungen zur Konstituierung des Zuchtbeirates fand nun auf Einladung des Präsidiums des HVT hin am Abend des 23.09.2024 die Züchtersammlung für die Region West statt. In außergewöhnlichem Ambiente fanden sich auf dem Höwingshof in Marl bei Gastgeber Otto Kleverbeck insgesamt 26 Züchter ein und markierten damit den bisher höchsten Teilnehmerstand.

In einer einleitenden Ansprache hob Peter Weihermüller, Präsident des HVT, hervor, dass die Zuchtarbeit die Basis für einen erfolgreichen Trabrennsport mit allen Bereichen ist. Er wies auf die behandelten und angestoßenen Themen und erreichten Ergebnisse seit der letzten Mitgliederversammlung hin. Zusätzlich gab er einen Überblick über die Zusammenarbeit auf internationaler Ebene, so z.B. mit dem französischen Traberverband Le Trot und mit dem internationalen Traber-Dachverband UET. Anschließend stellte sich der neue Geschäftsführer, Herr Dr. Stefan Völl, vor und wies beispielhaft auf die Vielzahl der Themenfelder beim HVT hin, die in Abstimmung mit den HVT-Gremien zeitnah zu behandeln sind. Hierbei stellt er vor allem die Notwendigkeit multilateraler Zusammenarbeit heraus, um auch auf politischer Ebene etwas zu erreichen. Die Bildung von Synergien mit anderen Verbänden wie dem Direktorium für Vollblutzucht oder der FN sei hierbei essenziell.

Nach einer kulinarischen Pause erläuterte dann die Zuchtleiterin des HVT, Frau Anja Bartha, die Zielsetzung, Zusammensetzung und Aufgaben des Zuchtbeirates basierend auf der Zuchtbeirats-Ordnung. Sie machte deutlich, wie wichtig die Einbindung der Züchterinnen und Züchter für eine basisbezogene und

damit erfolgreiche Zuchtarbeit ist. Der Zuchtbeirat soll hierbei als Schnittstelle dienen und von den Züchtern als Chance für aktives Einbringen begriffen werden.

Im weiteren Verlauf wurden dann – wie auch bei den bereits stattgefundenen Regionalversammlungen in Süd und Nord – mögliche Themenfelder vorgestellt und diskutiert. Hierzu zählten seitens des HVT die Meldung erfolgloser Bedeckungen, die Verkürzung des Eintragungintervalls für Inländer und die mögliche Einführung von Thermotranspondern. Aus Züchterkreisen wurden bereits in der Vergangenheit die Förderung von deutschen Deckhengsten, das Thema Hengstkörung, die Optimierung der Bewerbung von Deckhengsten sowie die notwendige Reformierung des Systems an gehobenen Jahrgangsrennen angesprochen.

Bei der anschließenden Wahl der delegierten Züchterinnen und Züchter aus den Bundesländern Nordrhein-Westfalen, Hessen, Rheinland-Pfalz und Saarland wurden **Josef Weitkamp, Laurenz Meßmann und Marie Wewering** einstimmig zu den drei Vertretern und **Cornelia Schröder** zur Stellvertreterin für die Region West gewählt.



Die gewählten Delegierten sowie die Vertreter des Präsidiums

Vlnr: Christine Lampe (Vizepräsidentin des HVT), Josef Weitkamp, Cornelia Schröder (Stellvertreterin Zuchtbeirat West), Laurenz Meßmann, Marie Wewering, Peter Weihermüller (Präsident des HVT)

In einer abschließenden Diskussionsrunde wurde die Notwendigkeit der Nachwuchsförderung herausgestellt. Ebenso entfachte die Verbesserung der Vermarktungsmöglichkeiten über Auktionen rege Diskussionen. Herr Dr. Völl bat hier die Züchter explizit um Einreichung konkreter Konzepte und Vorschläge. Auch Themen wie die Problematik der grenzüberschreitenden Transporte kamen auf den Tisch.

Zu fortgeschrittener Stunde beendete Peter Weihermüller dann diese dritte, sehr engagierte Sitzung, und betonte abschließend nochmals wie wichtig eine enge Zusammenarbeit zwischen Basis und HVT ist.

Die letzte Sitzung zur Wahl der weiteren Zuchtbeiratsvertreter findet statt für

- **Region Ost** (Vertretung der Bundesländer Brandenburg, Sachsen-Anhalt, Sachsen, Thüringen) am **Freitag, den 27.09.2024, Beginn 17.00 Uhr** im Anschluss an die Ordentliche Mitgliederversammlung des HVT auf der Trabrennbahn Berlin-Mariendorf (Teehaus)

Ihr HVT